



**Porsche Club**  
Grenzland e. V.



## Auf Museumstour

**D**ie »kurze« Ausfahrt des PC Grenzland führte uns nach Stuttgart ins Porsche Museum. Aufgrund der absehbaren fahrtechnischen Probleme an den Wochenenden hatte der Vorstand erstmals einen Ausflug mit dem Bus beschlossen – und somit auch organisiert. Der Start erfolgte an einem Freitag, Treffpunkt war das PZ Willich. Die Busfahrt, die tatsächlich durch erhebliche Staus gekennzeichnet war, gestaltete sich – nicht nur aufgrund der mitgeführten Getränke – als sehr unterhaltsam und vergnüglich, sodass die Staus höchstens unsere sehr angenehme Busfahrerin gestört haben könnten. Am Samstag ging es dann mit dem Bus zum Porsche Museum, in dem die äußerst unterhaltsame Führung ebenso viel Zuspruch fand wie die imponierende Architektur des Museums selbst. Nach diesem echten Highlight chauffierte man uns dann stressfrei zur Konkurrenz nach Sindelfingen. Die dort im Mercedesmuseum durchgeführte Besichtigung war zwar ebenfalls interessant, aber nicht zu vergleichen mit

dem zuvor erlebten Besuch bei Porsche. Auf unserer Rückfahrt am Sonntag machten wir einen Abstecher zum Technikmuseum in Sinsheim. Auch hier war an vielen Stellen Staunen angesagt ob der dort ausgestellten Exponate. Da die Rückfahrt jedoch vor Eintritt der Dunkelheit beendet sein sollte, konnte hier nur ein »kurzer«, etwa zweistündiger Abstecher erfolgen, der sicherlich bei vielen die Erkenntnis hinterließ, dass dieses Museum einen ganzen Tag füllen könnte. So kehrten wir dann abends müde und mit vielen Eindrücken zum PZ Willich zurück und konnten den nicht mitgefahrenen Sceptikern bestätigen, dass der vom Vorstand geplante PC Ausflug per Bus auch ein voller Erfolg gewesen ist. ■

